
Propostas 

Como conselheiro suplente do CMTT, participo deste conselho desde sua criação por decreto 

do Prefeito Fernando Haddad em agosto/2013, na gestão provisória participei das reuniões 

ordinárias deste conselho colaborando para os debates propostos nas pautas destas reuniões, 

e ajudando também na construção do processo eleitoral que elegeu a primeira composição de 

representantes dos seguimentos temáticos e regionais junto a comissão eleitoral até a eleição 

dos membros ocorrida no primeiro semestre de 2014. 

 

Eleito representante suplente no segmento de Sindicato de Trabalhadores, participei das 

reuniões ordinárias deste conselho, ajudando nos debates propostos nas pautas destas 

reuniões, bem como nas ações e projetos que este conselho discutiu e elaborou nesta gestão, 

como por exemplo implantação de 400km de ciclovias no munícipio, redução de velocidade 

das vias urbanas e maior controle e fiscalização destas vias, Plano de Mobilidade Urbana entre 

outras ações e projetos  que este conselho elaborou durante esta gestão. 

 

Como conselheiro representante  segmento de Sindicato de Trabalhadores, se eleito for para a 

próxima gestão pretendo continuar colaborando para que este conselho em sua nova gestão 

se destaque ainda mais nas ações de mobilidade do nosso município para o bem estar e 

relação entre os usuários de mobilidade a pé, ciclistas,  transporte público, privado, coletivo e 

comercial do município de São Paulo. 

 


